



Note d'informations et d'échanges n° 48 *Du 10 janvier 2022*

Travaux à l'Orangerie et centenaire de l'Institut Saint Georges

Chers amis,

Nous vous relayons les dernières informations suivantes :

- Nous sommes nombreux à nous promener à l'Observatoire.

Monsieur le Maire nous a transmis le courrier du Préfet de la région IDF relatif au **chantier de réfection de l'étanchéité de la terrasse de l'Orangerie**.

A l'occasion de la dépose de l'étanchéité, une fissure est apparue au pied de la balustrade en pierre, dont le diagnostic a conclu qu'elle n'est pas structurelle.

Il en est résulté un retard, avec une fin de travaux maintenant programmés pour mi-février 2022.



- Nous attendons nombreux **l'exposition du centenaire de l'institut Saint-Georges**



L'association Egon Sendler et la représentante du collectif des artisans d'art du Potager du Dauphin nous font savoir que cet événement, qui devait avoir lieu du 21 au 23 janvier 2022, **a été reporté au 2 et 3 avril 2022**.

Elle se tiendra dans le salon d'honneur de l'Hôtel des artisans d'art du Potager du Dauphin en même temps que les portes ouvertes **des journées européennes des métiers d'art**. Les artisans participeront à cette célébration avec des travaux sur les thèmes de l'art russe et de "Nos mains à l'unisson" thématique de ces journées d'art.

Très cordialement
Pour l'association
Dimitri Floros, président
Sébastien Tardif, chargé de la communication

N'oubliez pas d'adhérer, si vous ne l'avez pas déjà fait pour 21/22, et de solliciter vos amis et voisins de se joindre à nous :
Avec le formulaire ci-joint ou sur notre site <https://quartierdupotager-meudon.fr/>